



17 de abril de 2020

## GACETILLA DE PRENSA

### LA DIRECCIÓN DE ESTADÍSTICA DE LA PROVINCIA CONTINUA CON SU COMPROMISO EN TIEMPOS DE COVID-19

La Dirección de Estadística de la Provincia (DEP) teniendo como objetivos principales proteger la salud y la seguridad de todo su personal, sus familias y la población respondientes, se comprometió a garantizar la producción, difusión y calidad del servicio oficial de estadísticas demográficas, económicas y sociales.

Junto a la difusión del Índice de Precios al Consumidor de Tucumán (IPCT), correspondiente a marzo -15 de abril-, la Dirección destaca la rápida capacidad de adaptación y el compromiso de su personal para que la producción y difusión de calidad de los servicios estadísticos continúe en este contexto de distanciamiento social que implica la nueva modalidad de teletrabajo.

Desde la Dirección de la DEP se reconoce el trabajo de todo el personal de esta institución, los técnicos, profesionales y cuadros logísticos que, desde sus hogares, cumplen diariamente su tarea habitual. Es un esfuerzo adicional, que se realiza con las capacidades y los recursos tecnológicos hogareños del personal, que muchas veces aportan soluciones creativas para sortear las eventuales dificultades de conectividad. Este agradecimiento es principalmente para: encuestadores, supervisores, recepcionistas, ingresadores, analistas, informáticos y coordinadores.

Finalmente, también es oportuno agradecer la colaboración de la población respondiente, ya que de no ser por la información y el compromiso de cada uno de ellos sería dificultoso seguir ofreciendo a la provincia resultados con base en datos de calidad estadística.